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Aos 23 (vinte três) dias do mês de julho do ano de 2013, às 10h, nas dependências da

Caixa de Previdência dos Servidores Municipais de Cubatão, foi realizada a segunda

reunião extraordinária do CACASM - gestão 201312015. Compareceram os Conselheiros

Márcio Ásenha de Freitas, Eduardo Batista Monteiro, Henrique Marcelo Ferreira

de Souza, João Batista Pieruzzi Filho, Carlos Humberto de Carvalho e Fernando

Carmo Conceição Viana e Marivaldo Rosa de Oliveira. Ausentes os Conselheiros

Tabajara Rocha Santos e Maykon Rodrigues dos Santos (ambos em férias, enquanto

Servidores). Presente ainda o Sr. Superintendente Marcus Marcelo Passarelli. Aberta a

presente reunião, presidida pelo Sr. Márcio Asenha de Freitas, que solicitou a presença

\~\\antes de ser protocolada, a petição inicial seja remetida ao CACASM para conhecimento.

Autarquia. A proposta foi aprovada pela unanimidade do CACASM. Solicita ainda que,

base a auditoria contratada e qlle demonstrou que a cooperativa de médicos é devedora da

propôs que a Caixa ajuíze, com a máxima URGÊNCIA, ação contra a Unimed, tendo por

empregador atrasar o repasse das cotas patronais e dos Mutuários. O conselheiro também

que tramita na Câmara o artigo que estabelece juros e correções monetárias quando o

a comunicação com os Servidores. Também solicitou que seja incluído no Projeto de Lei

da Srta. Elaine M. Santos, Chefe Subst. do Depto. de Beneficios e Chefe do Setor de

Faturamento, para esclarecimentos sobre o uso da Empresa ABET - fora da BaixadaD',

Santi sta. O conselheiro Marivaldo falou sobre a utilização do Fala Servidor para estreitar'
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Em seguida, o Conselho se ateve ao documento constante às folhas 794 do Processo n°

5163/2009, motivo da
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encaminhado pelo Superintendente Marcus
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Marcelo Passarelli em 18 de julho de 2013, transcrito na Ata anterior e a seguir: "Sr.

Presidente: Diante da insuficiência financeira observada nos anos e meses anteriores,

conforme documentação presente neste processo, sendo verificada a dificuldade de

cumprimento das nossas obrigações junto aos nossos credenciados, conforme apresentado

no doc. de fls. 793, sendo que não realizamos os pagamentos dos credenciados vencidos a

partir do dia 15/6, estando desta forma já vencido pelo segundo mês com os pagamentos

de 15/7, sendo que, com a não apreciação do Projeto de Lei encaminhado à Câmara

Municipal, a pedido de Conselheiros deste Colegiado, que era previsto para neste

momento, possibilitar o equilíbrio financeiro da Assistência Médica, apresenta medidas

para vossa DELIBERAÇÃO, pâra possihilitara regularização do déficit apresentado: -
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REALIZADA

DA CONTA

DA FORMA

a questionamentos anteriores /~este

jJ f~) 20~f

FINANCEIROAPORTE

AUTARQUIA,

DOS DEPENDENTES;

795 ;a 803, com respostas da Superintendência

ANTERIORMENTE." Além deste documento, foram anexadas ao processo as folhas de

ADMINISTRATIVA DA

SUSPENSÃO DA EMISSÃO DE GUIAS ODONTOLÓGICAS; - SUSPENSÃO DE

CIRURGIAS ELETIVAS; - SUSPENSÃO DOS ATENDIMENTOS NÃO~

ONCOLÓGICOS JUNTO AO HOSPITAL AC CAMARGO; - SUSPENSÃO DOS'J

ATENDIMENTOS REALIZADOS FORA DA REGIÃO, ATRAVÉS DA ABET; - f
SOLICITAÇÃO JUNTO AOS VEREADORES PARA A APROVAÇÃO

ANTECIPADA AS DISCUSSÕES COM OS FUNCIONÁRIOS, DO PROJETO DE

LEI, CONTEMPLANDO O ÍNDICE CONTRIBUTIVO E A CONTRIBUIÇÃO
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CACASM. Sobre o documento transcrito acima, o Presidente do CACASM apresentou

uma proposta, aprovada pela unanimidade do colegiado que deliberou que o assunto seja

discutido com a categoria nas reuniões originalmente marcadas para 10 e 14 de agosto e

que foram remanejadas para os dias 6 e 13 de agosto, a partir das 17h30, em virtude da

disponibilidade do melhor local para a realização, a saber o Bloco Cultural do Paço

Municipal. A respeito das referidas reuniões, o CACASM deliberou como devem ocorrer.

A situação da Autarquia, no que se refere à Saúde será apresentada pelo Sr.

Superintendente. A sugestão é que seja de forma clara, com recursos audiovisuais para

facilitar o entendimento de todos e que assuntos como a questão dos empréstimos, a

Unimed, ABET, custeio da Autarquia, número de funcionários na Caixa, Auditoria, além

de informações sobre o perfil dos mutuários, dependentes, base da receita, detalhes das

despesas médicas, odontológicas e hospitalares, inclusive com apresentação dos números

e dos valores pagos aos credenciados e quais são os principais no faturamento. Depois

dessa explanação, o Superintendente abordará as propostas j á constantes no Proj eto de

Lei, inclusive mostrando de quanto seria o impacto financeiro com a possível adoção das

novas medidas. Também mostrará as sugestões, que por deliberação do CACASM,

devem constar no documento: cobrança em dobro (5,56%) dos mutuários da Saúde que

não sejam servidores de carreira, a saber os ocupantes de cargos de livre provimento;

aumento em 1% (um por cento) da participação patronal; ajuizamento da ação contra a

devedora Unimed, votada na reunião de hoje. E, ainda, o retorno da redação anterior à

201° sobre a escolha do Superintendente, a saber a lista tríplice elaborada pelos
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representantes eleitos pela categoria para assento no CACASM,e depois remetida ao

Chefe do Poder Executivo para escolha de um nome para um mandato de dois anos.

Após a explanação, a palavra será aberta aos Servidores previamente inscritos, em

número máximo de 15 (quinze), sendo estabelecido até dois minutos e meio de fala por

inscrito. As inscrições serão feitas após anúncio no microfone pela organização do

evento. Em seguida, será anunciada a votação de 15 (quinze) delegados que se somarão
,
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aos 9 (nove) membros do· CA.,CASM ,n~ ..redação das sugestões e na elaboração do

documento a ser encaminhado ao Executivo, autor do Projeto de Lei que tramita na

Câmara, e também à Presidência da Câmara de Vereadores, para conhecimento dos edisÍ\
que analisam a matéria. Todos os Mutuários, Servidores de Carreira presentes, poderão se \\ \

êandidatar como delegado. Más; apenas 15 (quinze) serão eleitos, sendo adotado o '''J 'I'

modelo de aclamação. O documento será elaborado em reunião agendada na sede da
I /! '

hâ segunda reunião, a ser realizada no dia 13 de agosto, às 17h30, novamente no Bloco,

antes de ser encaminhado à'PrefêitUra·~··~ Câmara. O CACASM deliberou ainda que as

propostas e o formato dessa reunião seja tema de um comunicado a ser postado na

página inicial da Autarquia e no Fala Servidor na edição deste final de mês, a ser entregue

juilto co~ oholerite. Na notícia, no site e no Fala Servidor, tem de constar ainda o e-mail

a ~~r· utilizado para receber 'sugestões, conforme Ata anterior, a saber:

sugestaosaude@caixacubatao.sp.gov.br . O conselheiro Fernando do Carmo Viana

pede vistas dos processos 7070/2007 - Volumes I e II (Atas); informações sobre as regra~/'l
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de negócios, limitadores de procedimentos, enfim informações mais detalhadas sobre a

prestação de serviços da MEDLINK, incluindo os prazos que causam bloqueios de

procedimentos quando detectadas repetições. Também solicita apresentação ao

CACASM do levantamento dos valores de juros e correções gerados pelos atrasos

constantes das parcelas do empréstimo devido pela Prefeitura e também dos repasses das

cotas patronais e dos Servidores. Dá-se por encerrada a reunião às 13h45, após lida,

aprovada e assinada r todqs, aprySt;:nte Ata.

Fernando Carmo Conceição Viana
10 Secretário
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~·Secretário
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Marivaldo Rosa de bl~e ra .....
Membro
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